

Kirchenführung in Herz Jesu

Von Kerstin Adam

14. Dez. 2023



PASTORALRAUM - Am zweiten Advent fand für die Kommunionkinder unseres Pastoralraums eine Kirchenführung in der Kirche Herz-Jesu in Hüttenfeld statt. Nach der Eucharistiefeier mit Pfr. Dr. Grigutis haben wir gemeinsam mit Kirchenschnecke Fridolin in einer Rallye die Besonderheiten der Kirche erkundet und so einiges Spannendes entdeckt: die vielen Tiere am Altar und am Ambo, die Besonderheiten des Taufbrunnens oder die Bedeutung des Tabernakels. Wir durften auch auf der Empore die Orgel erkunden und haben gemeinsam fast 60 Kreuze in der Kirche gezählt. Jutta Günther vom Pfarrgemeinderat hat uns in die Besonderheiten dieses modernen und einzigartigen Gotteshauses eingeweiht. Vielen Dank, dass wir zu Gast sein durften!